



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
FRAKTION IN DER GEMEINDEVERTRETUNG

An die
Vorsitzende
der Gemeindevertretung Hammersbach
Frau Ursula Dietzel
- Rathaus -
63546 Hammersbach

17.11.2017

Sehr geehrte Frau Dietzel,

die SPD-Fraktion bittet Sie, den folgenden Antrag zur Beratung und Beschlussfassung weiterzuleiten:

Antrag: Fahrradfreundliches Hammersbach

- a) Der Gemeindevorstand wird gebeten,
 - bei öffentlichen Gebäuden, soweit noch nicht vorhanden, Fahrradständer anzubringen
 - den Abschnitt der Hintergasse in Langen-Bergheim, der als Einbahnstraße ausgewiesen ist - falls verkehrstechnisch möglich - für Fahrradfahrer entgegen der Fahrtrichtung freizugeben
- b) Der Gemeindevorstand wird ebenfalls gebeten zu prüfen, ob eine Beteiligung der Gemeinde am „Stadtradeln 2018“ des Klima-Bündnis^{*)} in Kooperation mit dem Gewerbeverein, dem Einzelhandel, interessierten Vereinen und dem Energie-Team möglich ist und ob andere Aktionen zur Förderung des Radverkehrs in Hammersbach im Rahmen einer solchen Kooperation verwirklicht werden können.

Begründung:

Innerhalb der Gemeinde ist das Fahrrad das effektivste Verkehrsmittel. Es vermindert den Ausstoß von klimaschädlichen CO², vermeidet die Parkplatzsuche, reduziert den Verkehrslärm und fördert die Gesundheit der Rad fahrenden Personen. Hammersbach sollte deshalb den Fahrradverkehr gezielt fördern, um diese Vorteile zu nutzen.

Mit freundlichen Grüßen

Wilhelm Dietzel
Fraktionsvorsitzender

*) <https://www.stadtradeln.de/home/>